

Landhaus Hammoor

Liebe Gäste,

aufgrund der aktuellen Situation möchten wir Ihnen Informationen zu Ihrem Aufenthalt in unserem Hotel zukommen lassen, zu welchen wir leider verpflichtet sind.

1. Bitte beachten Sie bei Ankunft die Hausregeln, welche am Eingang der Rezeption für Sie ausgehängt oder auf unserer Internetseite, unter News, einsehbar sind. Diese haben wir Ihnen zusätzlich angehängt.

2. Bitte senden Sie uns vorab die Kontaktdaten aller Reisenden, gerne per E-Mail, zu.

Die Kontaktdaten bestehen aus:

- Vor- und Nachname
- Meldeadresse
- Telefonnummer
- E-Mailadresse

3. Bitte halten Sie die aktuellen Schutz- und Hygienestandards, während des gesamten Aufenthaltes bei uns, ein.

4. Wenn Sie eine kontaktlose Bezahlung Ihrer Reise wünschen, senden Sie uns bitte Ihre Kreditkartendaten inkl. Gültigkeitszeitraum. Wir werden Ihren Aufenthalt bei Anreise abbuchen und senden Ihnen die Rechnung per E-Mail zu.

Vielen Dank,

Ihr Team vom Landhaus Hammoor

Dear Guests,

due to the current situation, we are committed to send you information for your stay in our hotel.

1. Please note our house rules, which you will find on the entrance of our reception, on our website and as an attachment.

2. Please send us from all guests contact details, gladly by email.

The contact details are:

- Name and Surname
- Registration Address
- Phone Number
- Email

3. Please take care of the common standards of protection and hygiene, during your entire stay with us.

4. If you wish a contactless payment of your stay, please send us your credit card information including the end of validity. We will debit your card by check in and send you the invoice by email.

Thank you,

Your Team of Landhaus Hammoor